



# SCHILLERSCHULE DARMSTADT

- Grundschule im Martinsviertel -

## Elternbrief / Juli 2023

Liebe Eltern der Schillerschule,

das Schuljahr 2022/23 geht seinem Ende entgegen.

Am meisten haben wir uns in unserem Schillerschulalltag darüber gefreut, dass wir wieder miteinander Ausflüge machen und Feste feiern konnten. Das hat dem Schulklima sehr gutgetan. Diese **Highlights** haben das Schuljahr eingerahmt: das Schulfest und die Präsentation der Projektwoche. Dazwischen lagen viele schöne Gemeinschaftserlebnisse, die den Schulalltag belebt haben (Ausflüge, Theaterbesuche, hessenweiter Sporttag, Bundesjugendspiele...).

Herzlichen Dank an alle, die diese Ereignisse vorbereitet, organisiert und zum Teil auch finanziell ermöglicht haben.

Die **Herausforderungen** in diesem Schuljahr waren die kleinen und großen Hürden im Zusammenleben in einer großen (Schul-)Gemeinschaft. Danke an alle, die mit dem pädagogischen Team in gutem Kontakt standen und gemeinsam Wege für die Kinder entwickelt haben und gegangen sind. Die Herausforderungen lagen auch in der „Versorgung“ der Schule: die immer mal wieder nicht besetzte Hausmeisterstelle, die geteilte Stelle der Sekretärin sowie die tageweise Abordnung von Herrn Kalawski an eine andere Schule.

 an unser großes **Schillerschulteam** und alle **Teilhabeassistenzen** im Vor- und Nachmittag. Alle haben auf unterschiedliche Weise die vielfältigen Kinder in ihrer Entwicklung und im Lernen begleitet und gefördert.

Wir bedanken uns bei allen, die in diesem Schuljahr mitgedacht, mitorganisiert und unterstützt haben – allen engagierten **Eltern und Gremienmitgliedern**.

Dankeschön für die großartige Unterstützung der Schillerschulkinder durch das engagierte **Fördervereinsteam** und für die vielen Aktionen: Schul-Shirt-Verkauf, Müllsammelaktion, Fundsachen... und die großartige Finanzierung der Projektwoche, sehr vieler Ausflüge und Theaterbesuche.

In jüngster Vergangenheit haben auch wieder viele Hände mit angepackt: Danke für die **Mithilfe** bei der Präsentation der Projektwoche, das tolle Kuchenbuffet und der Tische-Tausch-Aktion.

Ein großes Anliegen ist uns: bitte holen Sie Ihre Kuchenteller und -formen noch ab, die vom Buffet am 14.07.2023 stehen geblieben sind. Danke.

# GOODBYE

Ein Schuljahresende ist auch oft der Moment, sich zu verabschieden.

Nach über 11 Jahren wechselt unsere Schulsekretärin **Frau Stollenwerk** von der Schillerschule an die Heinrich-Emanuel-Merck-Schule. Wir danken ihr für die Bearbeitung der Eltern- und Schüler\*innen-Angelegenheiten, für die Unterstützung des Kollegiums

und der Schulleitung. Wir wünschen Frau Stollenwerk alles Gute für die Aufgaben an der neuen Schule!

**Frau Nold** wechselt nach 13 Jahren von der Schillerschule an eine andere Schule. Dankeschön für viele Jahre als tolle Klassenlehrerin, für die ganz vielen musikalischen Highlights und für ihr Vermächtnis – das Schillerschullied. Wir wünschen ihr einen tollen Start mit neuen Kindern, Eltern und Kolleg\*innen.

**Frau Kuhnhenne** geht nach den Sommerferien in den Mutterschutz. Wir wünschen ihr und ihrem Baby alles Gute.

**Frau Kleber** aus dem Lehrkräfteteam des Beratungs- und Förderzentrums startet in den wohlverdienten Ruhestand. Danke für die kompetente Begleitung des Jahrgangs 1.

Wir verabschieden uns auch von

- den Vorklassenkindern, die an andere Grundschulen gehen
- allen Kindern und Eltern, die umziehen
- unseren Viertklässlerinnen und Viertklässlern
- den Klassenelternbeirat\*innen der vierten Klassen

All unsere Schillerschulkinder und das gesamte Schillerschulteam freuen sich nach einem gefühlt langen Schuljahr auf die Ferienzeit. Zunächst begleitet ein Team aus dem Schillerhaus noch einige Kinder in der Ferienbetreuung. Dann kehrt für drei Wochen Ruhe ein ins Schillerschulgebäude. Später geht es weiter mit Ferienbetreuung und Schuljahresvorbereitung.

Sie können uns per Mail oder Telefon wieder ab dem 28.08.2023 erreichen.

Wir wünschen euch Kindern,  
Ihnen und Ihren Familien  
eine schöne Ferienzeit.



Auf ein gesundes Wiedersehen mit allen aus den kommenden Jahrgängen 2, 3 und 4 am **04.09.2023**. An diesem Tag ist Unterricht von **08:00 – 11:30 Uhr** bei der Klassenlehrerin / dem Klassenlehrer.

In der **ersten Schulwoche** ist ab Dienstag Unterricht zu folgenden Zeiten:

Jahrgang 2: 08:00 – 11:30 Uhr

Jahrgang 3: 08:00 – 12:30 Uhr

Jahrgang 4: 08:00 – 12:30 Uhr

Allen anderen Kindern wünschen wir an ihren neuen Schulen einen tollen Start!!!

Viele Grüße  
vom gesamten Team der Schillerschule

  
Marion Aufleger  
Christian Kalawski  
Andrea Rath